



TRAVAILLEURS
EN ÉDUCATION
DU SCFP

LE POUVOIR DE L'ÉDUCATION PUBLIQUE

le 27 mars 2020

BULLETIN
MISE À JOUR
DU CSCSO

Quelques réflexions pour le weekend

Chers membres du secteur de l'éducation du SCFP :

À la fin d'une autre semaine tumultueuse, j'aimerais partager quelques mots sur ce que j'ai appris chemin faisant.

En tant que travailleurs de l'éducation, nous avons beaucoup de chance. Nous entendons régulièrement parler de licenciements importants dans d'autres secteurs du SCFP et dans d'autres syndicats. Déjà plus de 500 000 Canadiens ont fait leur demande d'assurance-emploi.

Dans d'autres secteurs du SCFP, nos camarades syndiqués ont été mis à pied, alors que les travailleurs de l'éducation du SCFP continuent de recevoir leur salaire.

Nous constatons dans les secteurs de la santé et des soins de longue durée que le gouvernement a utilisé ses pouvoirs d'urgence pour « suspendre » les conventions collectives. Il est peu probable que notre secteur connaisse le même sort, mais nous restons toujours vigilants.

Nous reconnaissons que l'auto-isolément est déjà dur pour la santé mentale. Il est plus important que jamais de se traiter les uns les autres avec respect et gentillesse.

Dans les semaines à venir, l'OSBCU continuera à travailler au nom de tous les membres que nous avons l'honneur de représenter.

En toute solidarité!



Laura Walton
Présidente du CSCSO

Courriel : lwalton@cscso.ca

MU : nz/sep491